

Estimadas compañeras y compañeros:

Deseando que os encontréis todos y todas bien de salud, os queremos anunciar nuestra candidatura a las elecciones del Capítulo español de la IEEE Magnetics Society.

Es una tarea que afrontamos con ilusión y que pretendemos realizar con el mejor empeño, para continuar impulsando la brillante actividad desarrollada por todos los que han trabajado en crear y hacer crecer este capítulo hasta las cotas actuales, y a quienes estamos muy agradecidos por la ingente labor que han venido realizando, haciendo trascender la importancia que tiene la ciencia, y el Magnetismo en particular, así como el papel que pueden desempeñar para responder a los múltiples retos a los que se enfrenta la sociedad actual.

En este sentido, consideramos que es muy importante promover y difundir el conocimiento científico a través de las distintas herramientas tecnológicas que existen actualmente, para tratar de concienciar a la sociedad de que desde el conocimiento científico se pueden dar respuestas a muchos de los retos energéticos, de información y comunicación, y medioambientales o inclusive bioecológicos, que nos afectan hoy en día. Por ello, creemos que el Capítulo español de la IEEE Magnetics Society puede ejercer un importante papel de referencia en el campo del Magnetismo.

Por ese motivo, nos gustaría consolidar muchas de las exitosas iniciativas emprendidas en etapas anteriores, como el premio anual a la Mejor Tesis en Magnetismo y los materiales magnéticos; videoconferencias de los "Expertos en Magnetismo del mundo No-académico"; concurso de videos de tesis doctorales "El magnetismo tiene impacto"; e impulsar otras actividades de difusión dirigidas a incrementar la presencia de los jóvenes y las mujeres en nuestro ámbito científico, así como potenciar posibles actividades conjuntas con otros capítulos españoles de la IEEE, tratando de fomentar la difusión del conocimiento del magnetismo entre el público en general. Todo ello queremos hacerlo también de la mano del Club Español de Magnetismo, sociedad "hermana" bien consolidada y con la que compartimos muchos de nuestros objetivos. Y toda la actividad desarrollada podemos difundirla a través de la recientemente creada página web del Capítulo, para darle la máxima visibilidad a esas acciones y promover que ésta se convierta en una herramienta habitual más, tanto entre nuestros socios como el resto de la comunidad magnética, favoreciendo que sirva además de punto de encuentro entre nuestra comunidad y la sociedad.

A través de estas líneas generales, os pedimos humildemente vuestro apoyo para nuestra candidatura, así como también vuestra ayuda para, en caso de resultar elegidos, poder llevar a buen término las actividades propuestas.

Un afectuoso saludo:

Víctor Manuel de la Prida Pidal, Universidad de Oviedo: candidato a Presidente.

Patricia Marcela de la Presa Muñoz de Toro, Universidad Complutense de Madrid: candidata a Secretaria / Tesorera.